

27 de agosto de 2009

La Farmacia Militar de Burgos prepara los antivirales contra la gripe A

Burgos.— El Centro Militar de Farmacia de la Defensa, en Burgos, está encapsulando diariamente 300.000 dosis de antivirales contra la gripe A (H1N1) que se ha cobrado la vida hasta ahora de 18 personas en España. Las instalaciones burgalesas han sido visitadas por las ministras de Sanidad, Trinidad Jiménez, y de Defensa, Carme Chacón. En este centro se encapsula el fosfato de oseltamivir, principio del Tamiflu y el Relenza, a un ritmo de 9 millones de cápsulas al mes. Durante la visita, la ministra de Sanidad ha anunciado que hasta finales de octubre o principios de noviembre no se dispondrá de la vacuna

contra la gripe A que se dispensará entre los colectivos de riesgo, como personal sanitario, niños de edad pediátrica, enfermos crónicos y embarazadas, lo que supone un 40 por ciento de la población. Trinidad Jiménez señaló que nos



Burgos almacena ya casi 500.000 tratamientos contra la gripe A

El Centro Militar de Farmacia del Paseo de Fuentesillas trabaja en la preparación de los antivirales adquiridos por el Ministerio de Sanidad

enfrentamos a una posible pandemia desconocida que no se sabe como va a actuar aunque la mayor parte de las personas afectadas se recu-

Visita a la Farmacia Militar

Las ministras de Defensa y Sanidad, en el almacén de antivirales contra la gripe A

CARME Chacón, junto a la ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez, visitó el pasado 27 de agosto el Centro Militar de Farmacia de la Defensa, en Burgos, donde se almacenan y encapsulan los antivirales para la gripe H1N1.

La Jefa de Defensa agradeció al centro burgalés el trabajo que se está llevando a cabo. «Gracias a esta colaboración España está más preparada para afrontar la gripe A, y los españoles más protegidos», manifestó.

Las dos ministras fueron informadas de las mejoras y capacidades del Centro y visitaron las salas de pesaje, mezcla, compresión y envasado de las zonas de producción de los antivirales.

«España contaba ya con dos millones de dosis listas para su distribución y España de la manera prima en polvo correspondiente a otros ocho millones de tratamientos, que son los que se están encapsulando en la actualidad. Las dosis fueron adquiridas entre los años 2006 y 2007 a la farmacéutica Roche, la única productora en el mundo del principio activo Oseltamivir, indicado para combatir la nueva Gripe A».

Durante su visita al Centro burgalés, Carme Chacón y Trinidad Jiménez estuvieron acompañadas, entre otras autoridades, por el delegado de Gobierno en Castilla y León, Miguel Alejo; el alcalde de Burgos, Juan

Carlos Aparicio; y el consejero de Sanidad de Castilla y León, Francisco Javier Álvarez.

El Centro Militar de Farmacia de la Defensa es el encargado de la producción de antivirales y otros medicamentos indicados para la lucha de posibles pandemias tanto en España como en países del tercer mundo donde se producen emergencias sanitarias. El 5 de febrero de 2008 los

errores ministros de Defensa y de Sanidad y Consumo, José Antonio Alonso y Berenguer Sorriá, respectivamente, firmaron un Protocolo que estableció la creación de una cadena de producción para estos medicamentos y posieron en marcha la contratación y la adquisición de la maquinaria y las infraestructuras necesarias.

El Centro recibió una inversión de 11.000 euros para poner en

marcha una nueva cadena de producción que permite fabricar entre 8 y 10 millones de comprimidos al mes. La primera experiencia en este ámbito fue la producción de los comprimidos de Oseltamivir, el principio activo destinado a combatir una hipotética pandemia de gripe aviar.

El Protocolo firmado en 2008, y la cadena de producción dio pie a la fabricación de medicamentos que se requieren en casos excepcionales de conflictos o catástrofes, de antídotos, o de medicamentos sin interés comercial—los denominados *bulk-finos*—que podrán enviarse a países que los necesiten.



peran favorablemente. A día de hoy la cifra de enfermos en España es de 15.112, y 26 personas siguen ingresadas con pronóstico grave por la nueva gripe. El Ministerio de Sanidad cuenta con una reserva estratégica de 5,4 millones de tratamientos